

Acta de la sesión solemne número 3 del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato Capital, trienio 2018-2021, siendo las 12:14 (doce horas con catorce minutos) del día 12 (doce) del mes de abril de 2019 (dos mil diecinueve), celebrada en el Salón Cabildos de esta Presidencia Municipal. - - - - -

- - - - - 1. Lista de asistencia y declaratoria de quórum legal. Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Buenos días a todos los que nos acompañan en esta sesión solemne número 3 del Honorable Ayuntamiento Constitucional de Guanajuato, Gto., trienio 2018-2021, con motivo de la entrega del reconocimiento de Guanajuatenses Distinguidos. Por lo que le voy a solicitar al señor Secretario del Ayuntamiento, proceda a pasar lista de asistencia, y en su caso declare la existencia del quórum legal. Doctor Héctor Enrique Corona León: Procedo a pasar lista de asistencia, a efecto de declarar en su caso, el quórum legal. Encontrándose presentes: el Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña, Presidente Municipal; Síndicos: Contadora Pública María Elena Castro Cerrillo y Licenciado José Luis Vega Godínez; y, los Regidores: Ingeniero Carlos Alejandro Chávez Valdez; Licenciada Virginia Hernández Marín; Licenciado Armando López Ramírez; Licenciada Lilia Margarita Rionda Salas; Licenciado Óscar Edmundo Aguayo Arredondo; Licenciada Magaly Liliana Segoviano Alonso; Licenciado José Luis Camacho Trejo Luna; Licenciada María Esther Garza Moreno; Licenciada Ana Bertha Melo González; y Licenciado Alejandro García Sánchez. Doy cuenta Señor Presidente, que existe quórum legal con 13 asistencias para llevar a cabo esta sesión solemne e histórica. Me permito informarle señor Presidente, que la Licenciada Cecilia Pöhls Covarrubias, en tiempo y forma ha enviado un oficio a esta Secretaría pidiendo licencia, ya que tuvo la bendición de ser madre; así mismo, la Licenciada Karen Burstein Campos; ha depositado un justificante en la Secretaría, ya que se encuentra en la ciudad de Ashland, en representación del Honorable Ayuntamiento. - -

Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Muchas gracias señor Secretario, le pido por favor proceda a desahogar el punto número dos del orden del día, el cual se refiere a la dispensa de la lectura y aprobación en su

caso, del proyecto del orden del día. - - - - -
- - - - - 2. Dispensa de la lectura y aprobación en su caso, del
proyecto del orden del día. 3. Presentación del acto solemne. a.
Presentación de personalidades presentes: i. Gobernador del Estado,
Diego Sinhué Rodríguez Vallejo. ii. Presidenta del Supremo Tribunal
de Justicia y del Consejo del Poder Judicial del Estado de Guanajuato,
Magistrada Ma. Claudia Barrera Rangel. iii. Representante del
Presidente del Congreso del Estado, Diputada Martha Isabel Delgado
Zárate. b. Mensaje a cargo del Presidente Municipal, Mario Alejandro
Navarro Saldaña. 4. Intervención de la Regidora Lilia Margarita
Rionda Salas, Presidenta de la Comisión de Cultura, Relaciones
Internacionales, Recreación y Deporte del H. Ayuntamiento de
Guanajuato, Gto., Regidora. 5. Semblanza de † Don Rafael Villagómez
Hernández, por la Regidora Ana Bertha Melo González. 6. Entrega de
Nombramiento como Guanajuatense Distinguido e intervención en
representación de † Don Rafael Villagómez Hernández. 7. Semblanza
de la Señora Graciela Magdalena Tapp, por la Regidora María Esther
Garza Moreno. 8. Entrega de Nombramiento como Guanajuatense
Distinguido e intervención de la Señora Graciela Magdalena Tapp. 9.
Semblanza del Señor Mario Manuel Barrón Morales, por la Síndica
María Elena Castro Cerrillo. 10. Entrega de Nombramiento como
Guanajuatense Distinguido e intervención del Señor Mario Manuel
Barrón Morales. 11. Intervención del Gobernador Constitucional del
Estado de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo. 12. Clausura
de la sesión solemne a cargo del Presidente Municipal, Mario
Alejandro Navarro Saldaña. - - - - -
Doctor Héctor Enrique Corona León: Con su venia señor Presidente.
Compañeros integrantes del Honorable Ayuntamiento, anexo a su
convocatoria y a sus correos electrónicos y en la gaceta electrónica con la
anticipación debida, les fue enviado el proyecto del orden del día para el
desahogo de esta sesión.- - - - -
Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Señor Secretario,
consulte a los miembros del Ayuntamiento si es de aprobarse la dispensa

de la lectura, así como el proyecto del orden del día. - - - - -

Doctor Héctor Enrique Corona León: Por indicaciones del Presidente Municipal, pregunto a la Asamblea si es de aprobarse la dispensa de la lectura, así como el proyecto del orden del día que se pone a su consideración. Por lo que, si están por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando su mano a efecto de tomar la votación correspondiente. Señor Presidente, la dispensa de la lectura y el contenido del orden del día, han sido aprobados por unanimidad de votos. - - - - -

Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Muchas gracias señor Secretario, continúe con el desarrollo del tercer punto del orden del día. - -

- - - - - 3. Presentación del acto solemne. a. Presentación de personalidades presentes. i. Gobernador del Estado, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo. ii. Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial del Estado de Guanajuato, Magistrada Ma. Claudia Barrera Rangel. iii. Representante del Presidente del Congreso del Estado, Diputada Martha Isabel Delgado Zárate. b. Mensaje a cargo del Presidente Municipal, Mario Alejandro Navarro Saldaña. - - - - -

Doctor Héctor Enrique Corona León: Con su venia señor Presidente. El siguiente punto del orden del día, es el que se refiere a la presentación de este acto solemne por parte de usted y el mensaje de bienvenida. - - - - -

Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Gracias señor Secretario. De nueva cuenta doy una cordial bienvenida a todos los presentes. Quiero agradecer al Gobernador Constitucional del Estado de Guanajuato, el Licenciado Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, su presencia el día de hoy en este recinto, bienvenido, muy grato tenerlo en esta su casa; de la misma manera a la Magistrada Claudia Barrera Rangel, Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial; a la Maestra Martha Isabel Delgado Zárate, representante del Honorable Congreso del Estado, gracias por todo el apoyo que siempre ha tenido con la ciudad de Guanajuato; damos también la bienvenida a la señora Adriana Ramírez, Presidenta del Dif Estatal, bienvenida; a la señora Samantha Smith Gutiérrez, Presidenta del Dif Municipal, bienvenida. El día de hoy con

muchísimo gusto recibimos a los Guanajuatenses Distinguidos, a Graciela Magdalena Tapp Kocks, propulsora del hermanamiento entre las ciudades de Ashland y Guanajuato, señora Chela, bienvenida; al Maestro Mario Manuel Barrón Morales, Comandante y Jefe del Heroico Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Guanajuato, bienvenido Maestro; de la misma manera, damos la bienvenida a los familiares de Don Rafael Villagómez Hernández, los señores Eduardo Villagómez Contreras y María Elena Villagómez, bienvenidos. De la misma manera bienvenido a nuestro Diputado Federal y amigo de todos los guanajuatenses, el Licenciado Juan Carlos Romero Hicks y a su señora esposa, bienvenidos; damos la bienvenida al Licenciado Luis Ernesto Ayala Torres, Secretario de Gobierno, bienvenido; señor Doctor Luis Felipe Guerrero Agripino, Rector de la Universidad de Guanajuato; Diputado y amigo Miguel Ángel Chico Herrera y su distinguida esposa; a la Secretaria de Turismo, Teresa Matamoros Montes, bienvenida; Mauricio Enrique Guzmán Yáñez, Presidente del Instituto Electoral del Estado de Guanajuato, bienvenido a esta su casa; al señor Juan Hernández, Secretario del Migrante en el Estado de Guanajuato, bienvenido; a la señora Diana Camarena, Directora General del Instituto de Cultura del Estado de Guanajuato, bienvenida; al Coronel Francisco Reyes Villalobos, Representante de la XVI Zona Militar, bienvenido y muchas gracias por todo el apoyo; por supuesto un saludo a Víctor Aguirre Armenta, Representante del Procurador de los Derechos Humanos; bienvenido señor; al Doctor Eduardo Vidaurri Aréchiga, Cronista de la ciudad, bienvenido a esta sesión solemne; a nuestra reina de la ciudad, bienvenida; me permito darles la bienvenida a los ex presidentes municipales de esta ciudad capital, a la Licenciada Elisa López Luna; al Licenciado Juan Arturo Villaseñor Buchanan; Arquitecto Eduardo Knapp Aguilar; Licenciado Antonio Ramírez García; Licenciado Luis Felipe Luna Obregón; así como al Contador Público Juan Antonio Valdés Fonseca, bienvenidos a esta sesión solemne. También saludo al señor Juan José Jiménez, Presidente de la Cruz Roja, Delegación Guanajuato; de la misma forma, también saludo a los Diputados Locales que el día de hoy nos acompañan; a los ciudadanos que nos acompañan el día de hoy; a los

familiares de los homenajeados; medios de comunicación, muchísimas gracias. Muy buenos días a todos, el día de hoy estamos reunidos en sesión solemne y hoy como Presidente Municipal de Guanajuato capital, les doy la más cordial de las bienvenidas al histórico Salón de Cabildos del Honorable Ayuntamiento de la ciudad de Guanajuato, donde el pasado primero de abril, conmemoramos los ciento noventa y cinco aniversarios de la instalación del Primer Congreso Constituyente del Estado de Guanajuato, que tuvo lugar en este mismo recinto. El día de hoy, entregamos el nombramiento de Guanajuatense Distinguido, que es la máxima distinción que el municipio otorga a quienes, por su trayectoria social y profesional, reconocida con integridad, honestidad y ética, han realizado actos y obras ejemplares de evidente significado y trascendencia en beneficio de los guanajuatenses. En Guanajuato, somos capital por nuestro grandioso pasado, es decir, por la historia que se ha vivido de nuestros muros y de otros edificios emblemáticos de nuestra ciudad. Pero también somos capital por nuestro presente, por las acciones de cada persona que dan un gran valor a este municipio, el cual mantiene un enorme prestigio y tradición que le convierte en un lugar único desde un punto de vista político, social, artístico y cultural. Nuestra gente, nos hace capital, porque nuestra gente es capital y hoy reconocemos la aportación y la trayectoria de tres personas, que, sin duda, son merecedoras del galardón de Guanajuatense Distinguido; y por supuesto al haber recibido las propuestas de ciudadanos de organizaciones y de la sociedad civil para el reconocimiento de mujeres y hombres de innumerable calidad humana y trayectoria. Fueron seleccionados tres personas merecedoras de esta distinción para la entrega y el reconocimiento en este año 2019, de esta manera el día de hoy, serán galardonadas y galardonados Graciela Magdalena Tapp Kocks, conocida por todos como la señora Chela, hace unos días estuvimos con usted, muchas gracias por las atenciones, cincuenta años del hermanamiento de Guanajuato con la ciudad de Ashland, mucha gente que ha logrado estudiar, tener familia, tener historia de vida, gracias señora Chela. Hoy también reconocemos a Mario Manuel Barrón Morales, más de cincuenta años en el Cuerpo de Bomberos, llamando siempre a participar a los

guanajuatenses, entregando su vida en sacrificio de los demás, muchas gracias Maestro por su tiempo en pro de los guanajuatenses y por supuesto hoy también, postmortem reconocemos al señor Rafael Villagómez Hernández, distinguido guanajuatense, empresario, minero, que con su apoyo hizo de la mina del cubo una fuente de empleo para todos los guanajuatenses; un hombre que entregó también su vida, su dinero y su talento a los guanajuatenses, siempre apoyando a quienes menos tenían, como el tema de Cruz Roja y Bomberos. El galardón de Guanajuatense Distinguido, es un reconocimiento a la trayectoria de vida de estos ciudadanos que han enriquecido nuestra ciudad con su trabajo y humanismo, ellos, han aportado un enorme valor a Guanajuato, acciones como las de estas personas, permiten que esta ciudad proyecte el esplendor desde una perspectiva social. A continuación, y como muchos saben, vamos a entregar el premio de Guanajuatense Distinguido, los tres guanajuatenses hacen gala de su magnífica trayectoria en beneficio de los ciudadanos, por supuesto aquí, en esta cuna de conspiradores existen muchos más guanajuatenses que realizan una magnífica labor por nuestra ciudad y los animo aquí a continuar con su noble trabajo porque todos tienen de algún modo reconocimiento de Guanajuatense Distinguido. Somos una ciudad Patrimonio de la Humanidad, Capital Cervantina de América y capital del estado que es grandeza de México, desde su Constitución como entidad federativa hace casi dos siglos. Ya los invito miembros de este Ayuntamiento y a los ciudadanos de Guanajuato, a que veamos a los galardonados del día de hoy, a los guanajuatenses que día a día entregan su tiempo y su vida por tener una mejor ciudad y que caminemos hacia allá para algún día si Dios lo permite, lograr este galardón; somos capital y nuestra gente es capital, muchísimas gracias por estar el día de hoy aquí. Señor Secretario, continúe con el siguiente punto del orden del día. - - - - -

- - - - - 4. Intervención de la Regidora Lilia Margarita Rionda Salas, Presidenta de la Comisión de Cultura, Relaciones Internacionales, Recreación y Deporte del H. Ayuntamiento de Guanajuato, Gto. - - - - -

Doctor Héctor Enrique Corona León: Con su venia señor Presidente. El siguiente punto agendado dentro del orden del día, es el que se refiere a la intervención de la Regidora Lilia Margarita Rionda Salas, Presidenta de la Comisión de Cultura, Relaciones Internacionales, Recreación y Deporte del H. Ayuntamiento de Guanajuato, Gto. - - - - -

Licenciada Lilia Margarita Rionda Salas: Con su venia señor Presidente. Saludo con mucho gusto al Titular del Poder Ejecutivo, bienvenido a su casa Señor Gobernador Licenciado Diego Sinhue Rodríguez Vallejo; a la Señora Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia Claudia Barrera Rangel y a la señora Diputada Martha Isabel Delgado Zárate, Representante del Poder Legislativo, bienvenida, de la misma manera, muchas gracias a todos mis compañeros de este Honorable Ayuntamiento; y por supuesto a los guanajuatenses que son la fiesta del día de hoy, bienvenidos todos ustedes. Guanajuato es sin lugar a dudas, un municipio lleno de magia y cultura. Pero jamás debemos olvidar que la fortaleza de esta capital es su gente. Cada persona en este pueblo aporta alguna actividad u obra que engrandece a Guanajuato, algunos son oriundos otros son guanajuatenses por adopción. Y ese es precisamente el motivo que nos reúne hoy en el día más representativo de esta ciudad. Estamos aquí para enaltecer el nombre de tres personas que han demostrado un cariño invaluable por Guanajuato pues su vida a ello se ha dedicado. Como Presidenta de la comisión de Cultura y relaciones Internacionales, Educación, Recreación y Deporte, me congratula que este Ayuntamiento haya recibido estas propuestas para que el señor Rafael Villagómez Hernández, la Señora Graciela Tapp Kocks y el señor Mario Manuel Barrón Morales, sean distinguidos con este nombramiento, y más aún, que el cuerpo Edilicio votó de manera unánime por estas propuestas. Enhorabuena Guanajuatenses Distinguidos y felicidades a sus familias. Es cuanto señor Presidente. - - - - -

Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Muchas gracias señora Regidora. Señor Secretario, continúe con el siguiente punto del orden del día por favor. - - - - -

- - - - - 5. Semblanza de † Don Rafael Villagómez Hernández, por la Regidora Ana Bertha Melo González. - - - - -

Doctor Héctor Enrique Corona León: Con su venia señor Presidente. El siguiente punto, corresponde Semblanza de Don Rafael Villagómez Hernández, por parte de la Regidora Ana Bertha Melo González. - - - - -

Licenciada Ana Bertha Melo González: Muy buenas tardes tengan todos ustedes. Si me permite señor Gobernador; Presidente Municipal; Presidente del Tribunal; compañeros del Ayuntamiento. Es para mí un honor el día de hoy estar aquí con todos ustedes y hacer esta semblanza a este gran señor. Bienvenidas a todas las autoridades, a los medios de comunicación y a todas las personas que hoy nos acompañan; a la Presidenta del Dif Estatal y Presidenta del Dif Municipal, muchas gracias por estar aquí. Como lo mencionaba, es un honor para mí hacer esta semblanza con mucho cariño y mucho respeto para todos ustedes. Don Rafael Villagómez Hernández, 19 de diciembre de 1917-abril 2007. Don Rafael Villagómez Hernández, nació el 19 de diciembre de 1917, originario de Acámbaro, hijo de Miguel Villagómez Romo y de Josefa Hernández Yáñez, Don Rafael Villagómez Hernández, llegó a la ciudad de Guanajuato en el año de 1935 luego de haber estudiado en la Escuela Lasalle de la ciudad de México, con el ferviente deseo de realizar sus estudios en el Colegio del Estado, precedente de nuestra ciudad de Guanajuato. Su primer trabajo en Guanajuato fue en la oficina de Rentas al mismo tiempo que estudiaba la secundaria que concluyó en 1936 para luego inscribirse en la escuela de economía y comercio en la cual se graduó en el año de 1940, lo cual le permitió desempeñarse como contador público en la mina del cubo en esta ciudad capital. La nobleza y la generosidad, fueron unos de los rasgos distintivos de Don Rafael Villagómez Hernández, algo que le permitió cultivar entrañables y sinceras amistades, de esas que duran toda la vida y naturalmente, el reconocimiento de la ciudad guanajuatense. Que tu mano izquierda, no sepa lo que hace la derecha, expresaba Don Rafael con respecto a sus obras altruistas; benefactor de múltiples causas que en su generosidad y humildad conservaban su noble actitud. Don Rafael fue impulsor de la música, del deporte y educación por referir algunos; la música fue una de sus grandes pasiones, aunque no una gran virtud, le gustaba cantar, pero era algo desafinado, le gustaba la armónica, sin duda disfrutaba de la música. Fue también un destacado filántropo del deporte

guanajuatense; él como deportista, fue un constante practicante de la natación, Don Rafael fue un hombre trabajador, organizado y ahorrador, cualidades que le permitieron adquirir a principios de las décadas de los setentas. El cincuenta por ciento de las acciones de la mina del cubo, le permitió impulsar una notable transformación en la mina que en una época tuvo más de seiscientos trabajadores directos, el alto nivel de productividad les permitió alcanzar el reconocimiento de las palmas de oro en el ámbito de pequeña industria en el ramo de la minería. La filantropía de Don Rafael Villagómez Hernández, permitió la fundación de la escuela de artes y oficios, extendió su mano generosa al Honorable Cuerpo de Bomberos de nuestra ciudad y al Banco de Alimentos de Guanajuato sin referir los hechos de generosidad que realizó de manera profunda y callada, muestra de su sencillez. Por su ejemplar desempeño empresarial en beneficio de los mineros guanajuatenses, su calidad humana de Don Rafael Villagómez Hernández, merece ser reconocido como Guanajuatense Distinguido postmortem. Muchas felicidades y gracias. - - - - -

Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Señor Secretario, continúe con el siguiente punto del orden del día por favor. - - - - -

- - - - - 6. Entrega de Nombramiento como Guanajuatense Distinguido e intervención en representación de † Don Rafael Villagómez Hernández. - - - - -

Doctor Héctor Enrique Corona León: Gracias señor Presidente. El siguiente punto del orden del día, corresponde a la entrega de nombramiento como Guanajuatense Distinguido postmortem, a Don Rafael Villagómez Hernández. Por lo cual solicito la presencia de la Licenciada María Elena Villagómez Espinoza, quien, en representación de la familia, recibe este homenaje. De la misma manera, solicito la presencia del Maestro Eduardo Villagómez Contreras, quien en representación de la familia dará un mensaje.- - - - -

Eduardo Villagómez Contreras: Primero que nada, muchas gracias al señor Gobernador y al Presidente Municipal; al Honorable Ayuntamiento y a todas las personas que se dieron el tiempo para venir. Para nosotros como familia, es un orgullo y un honor seguir escuchando grandes comentarios y

recibiendo reconocimientos para mi abuelo a pesar de que ya no está con nosotros. El ejemplo que nos dio y los valores que le inculcó a mi papá, a mis tíos y a toda la familia, es algo que seguimos tratando de replicar y es algo que nos llena de orgullo. Muchas gracias. - - - - -

Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Señor Secretario, continúe con el siguiente punto del orden del día. - - - - -

- - - - - 7. Semblanza de la Señora Graciela Magdalena Tapp, por la Regidora María Esther Garza Moreno. - - - - -

Doctor Héctor Enrique Corona León: Con su venia señor Presidente, el siguiente punto del orden del día, es el referente a la semblanza de la Señora Graciela Magdalena Tapp, por parte de la Regidora María Esther Garza Moreno. - - - - -

Licenciada María Esther Garza Moreno: Muy buenas tardes a todos ustedes, bienvenidos a este recinto. Tengo el honor de leer la semblanza de la señora Chela como todo mundo la conocemos y los que hemos tenido la dicha de ir a Ashland sabemos que nos emociona nada más de dirigirle unas palabras y un reconocimiento muy profundo señora Chela Tapp. En 1960 la señora Chela Tapp, estando en la Universidad del Sur de Oregon, alquiló un camión y con un grupo de estudiantes, se dirigió por primera vez a la ciudad de Guanajuato con el objetivo de pasar las vacaciones de navidad en nuestra ciudad, esto fue el inicio de lo que posteriormente se convertiría en una tradición, impulsar a estudiantes y miembros de la comunidad de Ashland para realizar estancias anuales en Guanajuato, consecuentemente se formó una red de intercambio estudiantil académica, gubernamental y turístico entre ambas ciudades, formando y nutriendo la relación bilateral, por ello, gracias al incansable apoyo de la señora Chela, es que se consiguió el hermanamiento entre la ciudad de Ashland, Oregon y Guanajuato, motivo por el que en el año de 1969, se fundó el club amigos, asociación que se dedicaría desde ese momento, a incentivar el intercambio cultural, social, educativo y económico entre ambas ciudades y que ha beneficiado a un gran número de guanajuatenses, por otro lado, en relación con la formación de la hoy homenajead, cabe destacar que estudió la maestría en literatura y lenguas por la Universidad de Colorado y

la Maestría en Literatura por una Universidad del sur de Oregon. De igual modo, ha sido merecedora de más de veinte reconocimientos nacionales e internacionales entre los que cabe destacar los siguientes: Medalla Josefa Teresa de Burtis Molla Jerez y Monroy entregada por la Universidad de Guanajuato en el año de 1998; premio Emma Statuis, entregado por la Universidad del sur de Oregon en el año de 1998; premio a la Mujer Distinguida; reconocimiento Pípila de Plata de amistad y servicio entregado por el Club de Leones de Marfil, A.C., en el año de 2004. En el año de 2008, fue nombrada miembro honorario vitalicio por la Cámara de Comercio de Ashland; en el año 2010 la ciudad de Ashland declaró el día de la señora Chela. Después de cincuenta años de ser una líder de la comunidad e impulsora de las relaciones bilaterales entre la ciudad de Guanajuato y Ashland, la señora Chela sigue aquí, con toda la voluntad y que el trabajo puede lograr. Bienvenida señora Chela. - - - - -

Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Continúe señor Secretario, con el siguiente punto del orden del día. - - - - -

- - - - - 8. Entrega de Nombramiento como Guanajuatense Distinguido e intervención de la Señora Graciela Magdalena Tapp. - -

Doctor Héctor Enrique Corona León: Gracias señor Presidente. Le pedimos a nuestra homenajeadada se sirva dirigirnos un mensaje. - - - - -

Señora Graciela Magdalena Tapp: Gracias, tengo tantas emociones con tantas memorias porque he estado en este cuarto con tantos diferentes Presidentes Municipales, empezando con Reyes Retana, Eduardo Romero Hicks, Eduardo Knapp Aguilar, Luis Felipe Luna Obregón y muchos otros Presidentes Municipales y tantas memorias, muchas gracias. Estimado señor Gobernador del Estado de Guanajuato; estimado señor Presidente Municipal de Guanajuato; miembros del Ayuntamiento; damas y caballeros y a todos mis amigos que están en el otro cuarto con la pantalla. Es un gran honor para mí, estar presente este día en este recinto emblemático de mi querida ciudad de Guanajuato, he tenido en la vida diversos momentos de alegría y satisfacción que han impacto de manera especial en mi persona, pero sin duda alguna esta merecida distinción que la ciudad de Guanajuato me otorga el día de hoy, marcan un parteaguas en mi trayectoria profesional y

personal. Agradezco a todos los que de una o de otra manera han sido parte de esta travesía y que hoy se reconoce a lo largo de cincuenta años para fomentar el desarrollo de la relación de la ciudad hermana de la ciudad de Guanajuato con la ciudad de Ashland que incluye la relación entre sus universidades y ha sido en realidad la suma de esfuerzos y con la relación de muchas personas de ambas comunidades, hoy agradezco y recibo con enorme humildad la distinción como Guanajuatense Distinguida, pero quiero hacer público que lo hago de manera compartida con todos los héroes anónimos que han trabajado de manera especial para que este sueño que comenzó en el año de 1969, haya llegado a ser lo que es el día de hoy y que dicho sea de paso, superó todas las expectativas que hace cincuenta nos formamos y me refiero a todos los grupos sociales, presidentes, miembros de Cabildo, estudiantes, funcionarios municipales, directivos, universitarios, agrupaciones de bomberos, policías, profesionales de todas las ramas y de todos los que con su colaboración han decidido dar su pedacito de su corazón para este maravilloso proyecto de hermandad entre ciudades. Es importante señalar en la historia de esta gran obra de las ciudades hermanas, a los primeros presidentes municipales de Ashland y Guanajuato que ante múltiples y posibles razones para no acceder a formar esta alianza de hermanos, decidieron escuchar a su corazón y a su espíritu para decir sí a la hermandad y a la mejora de ser humano mediante comprensión mutua de los pueblos hermanos, una hermandad que ha traspasado fronteras, no son biográficas, sino fronteras de individualismo, de egocentrismo cultural y de prejuicios económicos y que ha llegado a construir exitosamente una verdadera comunidad global que siente empatía por la gente de ambas comunidades, esto incluso, mucho antes de que el mundo se estableciera el concepto de globalización o el de internacionalización y ser hoy a través de este reconocimiento, dar las gracias públicamente a cada uno de los ciudadanos de Guanajuato y de Ashland que han logrado en esta relación de ciudades hermanas y que es el motivo de este otorgamiento y especial distinción. No quisiera mencionar ningún nombre por temor a cometer alguna omisión, pero cada una de estas grandes mujeres y grandes hombres, saben desde el fondo de su corazón, que han sido parte fundamental del éxito.

Recibir la distinción de Guanajuatense Distinguido, es definitivamente un gran regalo a mi espíritu y amor por México, siempre he sentido en cada célula de mi ser, el amor por Guanajuato y la devoción por nuestro querido pueblo mexicano. El ser norteamericana y haber podido ser seleccionada para esta alta distinción, me hace doblemente feliz porque en mis venas corre sangre española y sangre indígena, apache del Norte de Sonora, México y aquí por parte de mis queridos padres, quiero decir con mucho orgullo que soy oficialmente ciudadana de Guanajuato, pero la responsabilidad ante el gran reto de aceptar la distinción de Guanajuatense Distinguido, porque ahora más que nunca debo de redoblar esfuerzos para seguir aportando lo mejor de mí para esta noble y generosa ciudad y seguir fomentando desde mis capacidades en Ashland, la gran comunidad americana que ama y abraza a Guanajuato y a México. La responsabilidad de convertirme en una ciudadana ejemplar de Guanajuato que viva cada segundo de lo que me reste de vida para dignifica nuestra sociedad guanajuatense y demostrar al mundo los grandes valores que como comunidad tenemos, no podría ni sería correcto dejar de mencionar a una persona clave en este proyecto de vida, una gran persona que desde la madurez y la inteligencia de su actuar, fue la piedra angular para descansar, construir una comunidad internacional, me refiero a mi querido esposo que en paz descansa y que el Señor tenga gozando de su gloria, un hombre que de manera decidida creyó en mi proyecto y por supuesto en una servidora y siempre aportó lo mejor de sí mismo para contribuir al desarrollo de la relación de ciudades hermanas, desde aquí con esta enorme alegría, sé que recibe este reconocimiento con gran entusiasmo, pero también espiritualmente se sintió un guanajuatense. Dicen que la vida está llena de ciclos, sin duda alguna la naturaleza es sabia y emociona a través de ellos, pero hay algo importante que he observado a lo largo de estos años, la naturaleza sabe convertir los ciclos en esperanza de nuevas expectativas, mejores y con mayor impacto, esto es, los ciclos virtuosos que generan siempre algo mejor para el ser humano, siento que eso ha sido mi vida, en estos cincuenta años, se llega a completar un importante ciclo natural que al hacer un balance nos arroja siempre resultados muy positivos. Las nuevas

generaciones deberán hacerse cargo del futuro, de la relación y serán los responsables no solo de mantenerla, sino de mejorarla, pero deberán asegurarse de que el ciclo sea virtuoso, esto es, que den continuidad a lo que con amor se ha construido, no por una persona o por un grupo de personas, sino que se ha construido por generaciones de mujeres y hombres guanajuatenses que han creído en el ser humano y que han dado lo mejor de sí mismos para dejar en esta vida un mejor lugar para nuestros hijos y sus siguientes generaciones. El señor Rector Luis Felipe Guerrero Agripino, dijo algo hace dos días cuando estaba en Ashland y que tocó profundamente mi corazón; dijo que nosotros pensamos que yo hace cincuenta años seleccioné Guanajuato para ser ciudad hermana, pero según él, era Guanajuato quien me seleccionó. Señor Rector, yo creo que usted dijo solo una parte de esta verdad, yo creo y siempre he dicho que observando y tomando café en tantas diferentes situaciones altas y bajas, nunca pensamos en que íbamos a sobrevivir todo, pero como una familia dando amor y teniendo paciencia, siempre todo salió bien era milagro tras milagro, entonces, siempre he dicho que era el Señor quien estaba guiando esta programa y cuando él lo hace, tenemos que dejar que él lo haga; y cuando la gente siente eso, en esos momentos es cuando damos lo mejor que podemos dar, nuestro amor y el resultado es una hermandad única, hemos vivido medio siglo, ojalá que supieran esta verdad los líderes de todos los países, la solución es la misión del programa gente a gente, esto es lo que creo, la oportuna hermandad de dos pueblos y dos países. Nuevamente agradezco esta distinción y la acepto, la acepto con el gran orgullo de sentirme guanajuatense con la gran esperanza de que nuestros pueblos seguirán siendo grandes y en esta grandeza, seguirán encontrando el punto de encuentro que nos haga mejores seres humanos, que nuestra gran relación de ciudades hermanas, siga siendo el ejemplo mundial de cooperación, de amistad, de entendimiento, de construcción de un mejor futuro en el que podamos olvidar en algún momento que alguna vez existieron diferencias de idiomas, de cultura, razas, creencias o de cualquier tipo. Agradezco esta distinción que me hace enormemente feliz y que solamente puedo concluir diciendo, como todo el mundo sabe cuánto me gusta cantar y como he enseñado muchas canciones

a la gente, concluyo diciendo algo, tierra de mis amores que tienes un cielo lindo, que llena mi alma de colores, gracias por incluirme, gracias por dejarme ser parte tuya, gracias por dejarme sentir guanajuatense por cincuenta años, solo me queda decirte, que viva Guanajuato, que vivan los guanajuatenses. - - - - -

Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Muchas gracias señora Chela por su mensaje, ella estaba en Ahsland con una comitiva de Guanajuato y en un principio la distinción que le iba a entregar la Regidora Karen Burstein Campos que está en la ciudad hermana, pero la señora Chela decidió viajar el día de ayer en la noche aquí a Guanajuato, gracias señora Chela. Señor Secretario, continúe con el desahogo del siguiente punto agendado si es tan amable. - - - - -

- - - - - 9. Semblanza del Señor Mario Manuel Barrón Morales, por la Síndica María Elena Castro Cerrillo. - - - - -

Doctor Héctor Enrique Corona León: Con su venia señor Presidente, el siguiente punto del orden del día, es la semblanza del señor Comandante Mario Manuel Barrón Morales, por parte de la señora Síndico María Elena Castro Cerrillo. - - - - -

Contadora María Elena Castro Cerrillo: Muy buenas tardes a todos mis compañeros del Cabildo e invitados especiales. A mí me toca describir la semblanza del Comandante Mario Manuel Barrón Morales, originario de Guanajuato, Gto., profesor egresado de la Escuela Normal Primaria Oficial de Guanajuato; Maestría en Psicología por la Escuela Normal Superior Oficial de Guanajuato; Catedrático de la Escuela Normal Primaria de Guanajuato; Catedrático de la Escuela Normal Preescolar Margarita Masa de Juárez; Catedrático por veinte años de la Escuela Normal Superior Oficial de Guanajuato; Maestro; Subdirector y director de la Escuela Secundaria Oficial Centro Educativo Piloto de Guanajuato, durante su gestión en la Secundaria Piloto, ganó un premio a la calidad 1999, actualmente es el Presidente y Comandante en Jefe del Heroico Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Guanajuato, Gto., A.C; miembro activo de la Asociación Nacional de Jefe de Bomberos A.C., y también de la Asociación Estatal de Bomberos A.C., fue durante once años, Presidente de la Comisión de Honor y Justicia de la

Asociación Estatal de Justicia de Bomberos de Guanajuato A.C., hasta el año 2014. Su trayectoria en la Cruz Roja y en los Bomberos en su carácter siempre de voluntario. Su trayectoria en la Cruz Roja, inició en 1968, a órdenes del señor Roberto Morrill, Jefe de Socorristas y estando como director de la escuela de socorristas número 26, el señor José Morales. A lo largo de diez años, se certificó como socorrista ocupando el cargo de Secretario del Cuerpo de Socorristas de la Cruz Roja Delegación Guanajuato y a finales del mes de diciembre del año 1969, participó como Jefe de Socorristas de la Cruz Roja, el señor Manuel Romero Araujo, así como en la conformación del socorrista bombero, hasta 1972 cuando los bomberos se separan de forma definitiva de la Cruz Roja Delegación Guanajuato. En 1964 el Doctor Salvador Guerra Jiménez, delegado de la Cruz Roja del Estado, lo nombra Delegado Estatal de la Cruz Roja de la Juventud, permitiendo con ello que agrupara las delegaciones de Silao, San Francisco del Rincón, León, Purísima, Irapuato, Abasolo y Pénjamo, desarrollando una serie de actividades sociales y de primeros auxilios en escuelas y plazas públicas, así como intercambios a nivel nacional y con algunos países de Centroamérica. En lo local, se instalaron dispensarios de primeros auxilios en las comunidades de Cajones, Zangarro, Santa Teresa, Cuevas y la Saucedá, capacitando a personal de las mismas comunidades para que de ahí se brindara el servicio inmediato y a cualquier hora; a la vez, se instaló en Santa Teresa una ambulancia y una motocicleta para la conexión inmediata con la ciudad, por ello, el Comité Ejecutivo Nacional de la Cruz Roja Mexicana, lo envía a la Cruz Roja Mexicana en 1976 junto con delegados de Alemania, Italia, España, Japón, China, Inglaterra, Dinamarca y Francia en donde se le capacitó en diferentes programas y servicios en la Cruz Roja Internacional en lugares como el Centro Nasa de Pasarela California, La Isla de Catarina; en la recepción y ubicación de refugiados de Vietnam A.C. Posteriormente y por contratación especial, estuvo bajo la bandera de la Cruz Roja, durante los temblores telúricos que se dieron en esos países, teniendo que enfrentar en varias ocasiones a las guerrillas centroamericanas, por ello exhibió la condecoración fundadora de la Cruz Roja Internacional. El pasado 30 de noviembre de 2017, recibió de la Cruz Roja reconocimiento por su

colaboración y apoyo durante las labores del rescate en servicios de trascendencia. En bomberos, ingresó al Heroico Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Guanajuato, el 1° de mayo de 1978, con el comandante J. Jesús Elizarrarás y por posteriormente, con el comandante Manuel Romero Araujo; a lo largo de esos cuarenta años, ha escalado diferentes grados y comisiones conferidas, la más importante fue gestionar para que diera la autorización por parte del ciudadano gobernador, para la construcción de la central de bomberos voluntarios de Guanajuato. También participó en las inundaciones de Silao, Irapuato y San Francisco del Rincón de los años setenta y en el terremoto de la ciudad de México en el año de 1985 entre otros eventos más que se dan a diario en este mundo. Muchísimas felicidades. - - - - -

- - - - - 10. Entrega de Nombramiento como Guanajuatense Distinguido e intervención del Señor Mario Manuel Barrón Morales. - -

Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Señor comandante Mario Manuel Barrón Morales, por favor pase al frente por su merecida distinción. Doctor Héctor Enrique Corona León: Solicitamos al señor comandante Mario Manuel Barrón Morales, se sirva dirigirnos un mensaje. - - - - -

Maestro Mario Manuel Barrón Morales: Gracias a todos ustedes. Con la venia señor Gobernador, Presidente Municipal, Honorable Cabildo, distinguido público que nos hace el favor en acompañarnos, muy amable. Fulgencio Vargas Ortiz, que es el buen guanajuatense el agradecer los jefes que se tienen para como personas y el día de hoy agradezco sinceramente al Cabildo de la ciudad de Guanajuato por este merecido reconocimiento a su servidor. Siento bonito así como la señora Chela, me imaginaba y ahora lo siento cuando llega ella a Guanajuato a trabajar y a hacer de inmediato, qué bonito se siente eso, el trabajar y hacer por Guanajuato. Quiero decir también que ahora traigo esta pipa del señor Billy Smith, el señor Billy Smith que fue galardonado el año pasado por el Honorable Cabildo como Guanajuatense Distinguido, fue mi paradigma de vida, era cruz roja y también era bombero y tuve la oportunidad con él de que me llevaba a la escuela primaria en ese entonces, llegaba feliz y estaba en la escuela Ignacio Ramírez y como era amigo mío su hijo y nos llevaba a la primaria, pero había ocasiones en que le

llamaban al señor Smith y había un servicio y daba la vuelta feliz y rápidamente y al servicio y nosotros felices ya no íbamos a la escuela, pero eso me enamoró del señor Smith, ese quehacer y qué bonito era el verlo paladear la bocanada del tabaco Appleton si no mal recuerdo de esa pipa, después del quehacer bueno a sus semejantes, del quehacer del servicio cumplido a ellos, que bonito ese detalle y el señor Manuel Romero que también fue comandante de cruz roja y bomberos a la vez, hacía lo mismo, fue mi primer maestro en las artes bomberiles, mi reconocimiento a ellos dos. De Don Rafael Villagómez, que puedo decir de Don Rafa Villagómez, fíjense que en una ocasión en lo que es ahora la tienda del sol, era el cine reforma, finalizando los cincuenta, iniciando los sesentas, y entonces el señor Rafael pone en duda la situación como todos los que estábamos ahí sentados en el auditorio del cine reforma y entonces el profesor Rafa empieza a decir, usted trae una cartera negra y dentro de ella trae esto y esto, usted está pensando en esto y efectivamente se paraban y decían, es cierto, es cierto y el señor Don Rafael que yo tenía bien identificado porque fue mi compañera de primaria María Esther Villagómez y el señor le dice, bueno, si tiene esa habilidad, aquí está mi automóvil afuera un carro Ford convertible y está a su disposición para que usted lo maneje totalmente vendado de aquí afuera al Paseo de la Presa y de la Presa de la Olla a aquí y yo voy a ir como copiloto, lo vendan al profesor Alba, se sube de copiloto el señor Villagómez y van y vienen perfectamente bien y más impresionado se queda el señor Villagómez, entramos todos al auditorio otra vez y en la parte interior el profesor Alba en voz alta le dice, es usted un buen hombre y ayudará siempre a los ciudadanos de Guanajuato y eso lo dejó bien marcado al señor Villagómez en todo el quehacer filantrópico que desarrolló con unos y con otros; en particular a los bomberos al cual les agradezco a la familia Villagómez aquí presente. Les quiero agradecer a todos ustedes el haberme hecho el favor de escucharme, muchas gracias. - - - - -

Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Muchas gracias Maestro Mario Manuel Barrón Morales por su generosidad, el mensaje era para que nos hablara de usted, pero es tan generoso que habló como siempre de los demás, gracias. Señor Secretario, continúe con el siguiente punto del orden

del día. - - - - -
- - - - - 11. Intervención del Gobernador Constitucional del Estado de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo. - - - - -
Doctor Héctor Enrique Corona León: Con su venia señor Presidente. El siguiente punto del orden del día, se refiere a la intervención del Gobernador Constitucional del Estado de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo. - -
Licenciado Diego Sinhue Rodríguez Vallejo Muy buenas tardes. Saludo a todos los presentes con mucho respeto; agradezco al Honorable Ayuntamiento de Guanajuato la invitación para participar en esta sesión solemne y me da mucho gusto compartir con ustedes estos momentos. Déjenme platicarles que hoy por la mañana, estuve participando en las actividades de esta gran fiesta de Guanajuato que es el día de las flores compartiendo momentos muy importantes con la gente de esta ciudad, se trata sin duda, una de las tradiciones más bonitas y arraigadas de la capital en donde se siente el calor humano y en donde puedes palpar precisamente el sentimiento de los capitalinos; es muy grato convivir con tantas personas y ver a las familias disfrutar de las calles en un ambiente de tranquilidad; un ambiente cordial y civilidad, también nos da la oportunidad de apreciar el talento de la gente que aprovecha esta fiesta para poder comerciar con figuras que elaboran a partir de cascarones y papeles de colores, es una fiesta que créanme que nos hace sentir orgullosos a todos los guanajuatenses, no solo a los capitalinos. Podemos apreciar, además, los altares dedicados a la Virgen de los Dolores que es precisamente el origen de esa tradición que nos permite, sobre todo, fomentar la convivencia familiar, por eso estoy convencido de mantener vivas las tradiciones que forman parte de la identidad del municipio y que además se suman a la riqueza turística que nuestro estado ofrece día a día a todos los visitantes. En el marco de este día de las flores, el tradicional Viernes de Dolores, el Ayuntamiento de esta capital del estado, lleva a cabo esta sesión solemne para reconocer la grandeza de su gentes, lo he dicho ya en muchas ocasiones, Guanajuato no es grande por su arquitectura, por su historia, es grande por su gente, Guanajuato ha sido cuna de gente noble, trabajadora, que sale a construir un mejor futuro para sus familias y que mantiene un espíritu solidario para

ayudar a los más desprotegidos, como muestra y ejemplo, el señor Rafael Villagómez, señora Chela, comandante, muchas gracias por ser ese ejemplo de guanajuatenses que día a día se entregan a los demás; gente que ha sido valiente porque tiene un ánimo que contagia a los demás y que en otras latitudes se reconozca a Guanajuato que tanto nos enorgullece y que además, participan siempre en cómo mejorar su entorno de los que aquí habitamos. Hoy estoy acompañando a los integrantes del Ayuntamiento en la entrega de este reconocimiento de Guanajuatense Distinguido, que es la máxima distinción que el municipio otorga a los ciudadanos por su reconocida honestidad y ética, ciudadanos que, en el desempeño de sus actividades públicas, sociales o profesionales, realizan actos y obras ejemplares de evidente significado y trascendencia en beneficio de todos los guanajuatenses. Este año, son tres los reconocimientos que otorga el Ayuntamiento capitalino, de verdad mi gran felicitación para la señora Graciela Magdalena Tapp Kocks, mejor conocida como Chela Tapp, propulsora de cooperación internacional entre las ciudades de Guanajuato y de Ashland, Oregón, cuyo hermanamiento cumple ya cincuenta años, pero también, es reconocida por su gran labor altruista, fundó el club amigos de Ashland, a través del cual promueve el intercambio personal, educacional, cultural, cívico, social y médico entre nuestra capital y Ashland, no se podría entender el crecimiento personal de grandes personajes de Guanajuato como lo es el Licenciado Juan Carlos Romero Hicks, que está aquí presente, sin ese intercambio, no serían lo que han sido estas grandes generaciones de guanajuatenses que han estado apoyando y participando y me comentaban que ochenta y un matrimonios se han generado en esta relación y ochenta y uno es el nieto de la señora Chela, no lo acaba de presumir hoy por la mañana y muchas felicidades; también, se han estrechado grandes lazos, no sólo en el tema estudiantil. También mi reconocimiento para el comandante Mario Manuel Barrón Morales, por esa gran trayectoria como Comandante de Bomberos Voluntarios con más de cuarenta y cinco años de servicio, con una notable participación como rescatista en ocasiones los temblores que afectaron el vecino país de Guatemala en el setenta y seis; se le reconoce su trabajo altruista y su

desempeño como catedrático en la Escuela Normal Superior de Guanajuato durante más de veinte años y nos sumamos al homenaje, también porque además porque coincido con el Alcalde, se nota la generosidad de Manuel Barrón Morales, hablar bien de los otros, habla bien de usted, muchas felicidades, gracias por esa generosidad. También nos unimos al homenaje que se le rinde al Ingeniero Rafael Villagómez Hernández, con un reconocimiento postmortem, quien lo recibe a través de su destacada familia, a él se le reconoce su nobleza y venenosidad, siendo un benefactor de múltiples causas; impulsor de las artes musicales, educación y deporte, así como su gran trayectoria empresarial; fue benefactor del Honorable Cuerpo de Bomberos, acreedor de las palmas de oro por su labor en el ámbito de la pequeña industria y fundador de la escuela de artes y oficios de Guanajuato, de verdad, demos un fuerte aplauso a estas tres personas que por la trascendencia de sus obras en beneficio de las familias guanajuatenses han recibido este día el galardón de Guanajuatenses Distinguidos 2019, pero sobre todo la gratitud y el reconocimiento de la gran comunidad capitalina. Amigas y amigos, Guanajuato es rico en tradiciones que lo fortalecen y lo hacen más atractivo ante los ojos del mundo; Guanajuato tiene una gran identidad fuertemente arraigada y una gran riqueza en su gente, por esos atributos yo estoy seguro que van a seguir siendo un referente a nivel nacional, sobre todo, por la participación de gente entusiasta, noble y decidida, como los tres guanajuatenses distinguidos que han sido galardonados, nuestra determinación, nuestro esfuerzo, nuestro trabajo de todos los días, es lo que nos permite construir ese Guanajuato exitoso que queremos para nosotros y para nuestros hijos, ese Guanajuato con tranquilidad y paz que queremos para todas las familias; yo los invito a seguir trabajando juntos, cada quien haciendo lo que le corresponde, somos una sociedad forjada por un rico mosaico de historia personales que incluyen en el desarrollo de nuestra gran estado, hasta convertirse por supuesto, en historias de éxito que nos hacen sentir orgullosos, son personas cuyas historias forman sin duda, la grandeza de Guanajuato que es la grandeza de México. Felicidades a los homenajeados, muchas gracias al Ayuntamiento de Guanajuato y que Dios los vendida, por

su puesto, que ¡Viva Guanajuato! - - - - -

Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Señor Secretario, continúe con el siguiente punto del orden del día. - - - - -

- - - - - 12. Clausura de la sesión solemne a cargo del Presidente Municipal, Mario Alejandro Navarro Saldaña. - - - - -

Doctor Héctor Enrique Corona León: El siguiente punto del orden del día, es el que corresponde a la clausura de esta sesión solemne y que está a su cargo señor Presidente. - - - - -

Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Muchas gracias señor Secretario. Antes de dar por clausurada esta sesión solemne, quiero agradecer al señor Gobernador su presencia, así como a su señora esposa; a todas las personalidades que el día de hoy se dieron cita en este Salón de Cabildos; además que hace apenas unos días este Ayuntamiento cumplió seis meses de estar trabajando y hoy en esta sesión nos sentimos motivados y emocionados de la distinción que le hemos hecho a los guanajuatenses, sin duda, esto es Guanajuato, la señora Chela, Don Rafael Villagómez y el Maestro Mario Manuel Barrón, son parte de Guanajuato; señor Gobernador, gracias de nueva cuenta y quiero terminar con una frase de Jorge Ibargüengoitia que viene un poco el día de hoy por supuesto, por la gente homenajeadada el día de hoy, por su gente y por su fiesta, los habitantes de cuévano suelen mirar a su alrededor y después concluir, modestia aparte, somos la tena de por aquí. De esta manera, damos por clausurada esta sesión solemne número 3 del Honorable Ayuntamiento 2018-2021, siendo las 13:25 (trece horas con veinticinco minutos). Se citará en tiempo y forma para la próxima sesión por la Secretaría del Honorable Ayuntamiento. Firmando al calce los que en ella intervinieron. Doy fe. - - - - -

Presidente Municipal

Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña

Síndicos:

Contadora María Elena Castro Cerrillo

Licenciado José Luis Vega Godínez

Regidores:

Ingeniero Carlos Alejandro Chávez Valdez

Licenciada Virginia Hernández Marín

Licenciado Armando López Ramírez

Licenciada Lilia Margarita Rionda Salas

Licenciado Oscar Edmundo Aguayo Arredondo

Licenciada Magaly Liliana Segoviano Alonso

Licenciado José Luis Camacho Trejo Luna

Licenciada María Esther Garza Moreno

Licenciada Ana Bertha Melo González

Licenciado Alejandro García Sánchez

Doctor Héctor Enrique Corona León
Secretario del Honorable Ayuntamiento.